

L'opposition municipale crée son association



Une partie des membres de l'association avec le président Claude Daguzan (à droite au dernier rang).

Depuis l'an dernier, trois conseillers municipaux de l'opposition, Claude Daguzan, Daniel Evrard et Christine Leleu, siègent au conseil municipal. Une première pour le maire Robert Renard, qui entame son 3^e mandat.

« **Nous représentons 40 % de la population** », souligne Claude Daguzan. L'ancienne liste d'opposition a décidé de créer une association *L'avenir de Luceau*, ainsi qu'un blog (avenirdeluceau.weebly.com). Les actions de l'association seront d'écouter et de relayer les préoccupations

quotidiennes des Lucéennes et des Lucéens, de veiller au développement économique, soutenir et encourager toutes les initiatives, culturelles, touristiques, sportives, commerciales. « **Nous avons un devoir vis-à-vis des électeurs qui nous ont soutenus, afin de les informer sur l'actualité municipale** », précise le président.

Bureau : président, Claude Daguzan ; secrétaire, Cécile Crepin ; trésorier, Jean - Claude Peyrigue.